

## **NUEVA ETAPA EVOLUTIVA PARA NUESTRO PLANETA Y SU HUMANIDAD.**

En este y los apartados siguientes, de acuerdo a los temas ya tratados en apartados anteriores, estamos en condiciones de enunciar conceptos más avanzados sobre el Proceso de Purificación y Redención que se está operando en el Planeta y la Humanidad.

A esta altura de nuestro trabajo de profundización, meditación y estudio de las enseñanzas de Madú Jess podemos comprender la imperiosa necesidad de alcanzar a Percibir cuál debe ser nuestro desenvolvimiento espiritual en el devenir de los acontecimientos de nuestro Vibrar en la vida humana, lo que equivale a decir, cuál debe ser nuestra Vibración que es una consecuencia resultante de nuestro pensar, sentir y actuar en el mundo.

Lo antes mencionado nos brinda la maravillosa oportunidad de lograr las condiciones necesarias para asimilarnos al maravilloso Trabajo Espiritual que es la Obra del Cristo, que nos traerá progreso Espiritual y Verdadera Felicidad a nuestra Existencia Eterna y también a nuestra existencia transitoria humana.

Veamos lo que Madú Jess enseña al respecto en los siguientes párrafos de su Conocimiento:

**“Las humanidades, en los distintos Mundos de un mismo Plano, no alcanzan al mismo tiempo el mismo “punto” Evolutivo, y así vuestra Humanidad que debe, ineludiblemente, Sutilizarse y entrar en la Etapa de la Espiritualización, debe realizar, en este “momento” de imprescindible cambio, un esfuerzo muchísimo mayor que el que deben efectuar las humanidades de otros Mundos que, estando en el mismo Plano, han alcanzado ya un nivel de Sutilización superior al vuestro.”**

**“Esta diferencia estriba en el aspecto moral de las humanidades. La Humanidad de la Tierra se ha desviado constantemente, no ha cuidado su vida moral y ha puesto su inteligencia y los conocimientos adquiridos al servicio de la ambición, del egoísmo, del mal. En las humanidades de otros Planetas, que pertenecen a ese mismo Plano, el equilibrio ha sido superior, la Armonía ha sido mayor y, por lo tanto, el esfuerzo que ahora deben realizar los seres que Experimentan en ellas es muy inferior al que la Ley demanda a vuestra Humanidad.”**

**“En esos Planetas no serán necesarios los desastres como en el vuestro, porque las humanidades de esos Planetas han ido pasando, paulatinamente y progresivamente, desde lo intensamente material a lo Espiritual posible y accesible. Vosotros deberéis llegar a ese mismo “punto” para poder iniciaros, desde ese momento, en el camino decisivo de la permanente Espiritualización; pero el esfuerzo será enorme y serán necesarias grandes**

**conmociones en vuestro Planeta para liberar intensísimas vibraciones negativas que el Planeta ha absorbido y que procuran impedir, con toda fuerza, con toda energía, que el Planeta y su Humanidad logren Sutilizarse y Espiritualizarse.”**

Con respecto a las fuerzas de oposición mencionadas en el párrafo anterior, veremos en apartados siguientes, detalles de lo que sucede en los Niveles de la Existencia periféricos a la vida humana actual y como ello influye en el pensar, sentir y actuar de los seres humanos. También veremos cuáles son las consecuencias de transgredir las Leyes y el mal uso de nuestro Libre Albedrío.

Podemos comprobar a través de este párrafo que la Espiritualización demandará un esfuerzo enorme a la humanidad, esfuerzo que desde un punto de vista convencional humano podría interpretarse como inexistente, pero desde la esfera espiritual, en el afuera de la vida humana como encarnados, asume la verdadera dimensión universal ineludible que tiene para todo ser que, libre de la materia, retorna a la vida verdadera Espiritual que constituye su primordial necesidad.

Pensemos que las Leyes que Rigen el Universo nunca castigan, la Vida es Amor-Ley que significa Evolución, aprendizaje necesario y Efectos de la Ley del Amor en nosotros producto de Causas generadas en el tránsito de nuestra Evolución.

**“Esas vibraciones negativas, que la Humanidad misma ha atraído al Planeta, han conformado ya “focos” de intensa irradiación negativa que inciden en las almas humanas, despertando en ellas sensaciones, deseos, ambiciones, que llevan a los seres humanos por el sendero de la destrucción. Esas vibraciones negativas están en todas partes, no solamente en el espacio sino también dentro mismo de la Tierra y debajo de los mares y sólo mediante conmociones enormes podrán ser desalojadas y, en esa forma, purificarse el Planeta.”**

**“Así, las humanidades del futuro Protegidas y Guiadas por Seres Superiores, algunos de ellos encarnados en la Tierra, podrán Progresar más fácilmente; Progresar y Evolucionar en el Ritmo que les corresponde dentro de la Ley. Poco tiempo tiene vuestra Humanidad para poder tomar el sendero que debe transitar definitivamente, de acuerdo con la Ley de Evolución y ese tiempo debe ser aprovechado intensamente para que los humanos logren la transformación moral necesaria.”**

**“Como ya dijimos antes, todas las vibraciones que se atraen y que se generan con las mentes y con las almas, quedan en el plano mental y el plano emocional e inciden en la mente y el alma de los seres humanos que viven en el Mundo en ese momento y los que vivirán en el futuro. Así como nuestros pensamientos y deseos de Bien nos unen a Planos Sutiles positivos y a los Planos Superiores, nuestros deseos y pensamientos**

**negativos nos unen, lógicamente, a planos que, aunque también sutiles, son negativos.”**

**“Si bien las vibraciones negativas no pueden influir directamente sobre nadie porque todos somos Espíritus libres, puede, sin embargo, todo ser voluntariamente, por afinidad o falta de superaciones, “responder” inmediatamente a la atracción que ejerce una mente con pensamientos negativos o un alma con sentimientos o deseos negativos y “responder” a ellas generando, al hacerse eco de dichas vibraciones, acciones, pensamientos, sentimientos o deseos que pueden dañar intensamente a sus hermanos. Esto ocurre cuando, ante las sugerencias de esas “mentes poderosas” y desviadas del camino del Amor, el ser en lugar de rechazarlas elige identificarse con ellas en uso de su Libre Albedrío.”**

Vemos pues que somos antenas que irradiamos y atraemos energías de determinada calidad que está relacionada con aquello que concientemente interiorizamos, vale decir, que asimilamos con el producto de nuestra actividad subjetiva inmersa en las vivencias propias de la vida humana que nos toca vivir, energías que refuerzan aquellos aspectos conscientes que vinimos a superar en esta vida humana presente, que por Ley tenemos que hacer el esfuerzo de transitarlos con la mayor pureza mental, emocional y en un modo de acción humana que sea reflejo de una moral tendiente a la Espiritualidad y la Sutilización.

Somos Divinidad, Vida, Esencia de Amor Divino Universal y debemos Manifestarlo humanamente porque así lo determinan las Leyes que todo lo Rigen. Sucede que el saber convencional humano se encuentra influido por ideas contrarias a la Ley del Amor, ideas que impulsan a su vez la justificación inconsciente de los aspectos negativos propiciados por la vibración del mundo que es influenciada también por el pasado espiritual de la humanidad, tal como explica Madú Jess a continuación:

**“Pensemos ahora en los milenios de existencia de nuestra Humanidad y en la forma en que vivieron los seres humanos durante todos esos milenios, sin guía y sin norte moral por largos períodos. El Amor Universal nos envió a Jesús, hace dos mil años, para señalar a los humanos el Verdadero Camino y, siempre durante los miles y miles de años de existencia humana en la Tierra, en cada “momento” de necesidad, en cada “momento” importante de la Evolución, la Humanidad tuvo junto a sí a los Seres Guías que el Amor Universal o el Amor Divino, como queramos llamarle, envió para Ayudarle en su Progreso, señalándole el camino de moral y de Verdad. Pero una vez recibida la Fuerza y la Enseñanza, lógicamente, la Humanidad quedaba librada a su propio esfuerzo y, en el correr del tiempo, la Humanidad volvió siempre a desviarse y a utilizar negativamente todo el progreso alcanzado, llegando a producir los grandes “desastres”, desapareciendo las civilizaciones y hasta los continentes, debiendo comenzar una nueva civilización.”**

**“Fue así como sucumbieron, una tras otra, grandes y prodigiosas civilizaciones. Esa sucesión de ciclos, que podríamos calificar de “ciclos artificiales”, porque fueron producidos por el ser humano mismo, ha llegado a su límite máximo y ahora la Humanidad deberá elegir entre la destrucción o el Progreso; y es para ayudarla a reaccionar positivamente, para evitar que la Humanidad se destruya, que ha llegado a la Tierra la Obra del Cristo.”**

**“Las intensas vibraciones negativas que constituyen el “clima” mental y emocional de nuestro Mundo inciden sobre las mentes y las almas que, cuando responden a esa incitación fortalecen esas vibraciones con su propia fuerza, obtenida de la Fuerza de su Espíritu encarnado, proyectándolas nuevamente al plano mental y emocional. Si muchas mentes y muchas almas inciden negativamente sobre un determinado lugar o sobre un determinado aspecto de la vida, en ese lugar o en ese aspecto de la vida se recibe y se mantiene toda esa intensa vibración negativa, conformándose entonces, en un determinado lugar o en determinada línea de la experiencia humana, en todo el mundo, un “clima” vibratorio negativo que atrae la negatividad de ciertas “Mentes” e influyendo en la mente humana de los seres a quienes les corresponda realizar su Experiencia en ese lugar o en esa línea, los obliga a hacer constantemente el esfuerzo de utilizar su Voluntad y su Libre Albedrío para no hacerse eco de las mismas.”**

**“Cuando los seres mayoritariamente no logran esta superación se rinden ante las sugerencias del mal en el que vibran las “Mentes” en estado Espiritual, que no por desviadas pierden su “punto” de Evolución y, por lo tanto, Poder de Acción. A través de la historia podemos ver que hay en el mundo lugares o países en que durante siglos se han sucedido las guerras, los crímenes, las ambiciones malsanas en procura del poder y de bienes materiales, y así en esos lugares se han conformado “focos” negativos que irradian sus perniciosas vibraciones. Como las vibraciones mentales y emocionales no quedan circunscriptas a un punto, sino que penetran en todas partes, es lógico que impregnen también la Tierra; pues no debemos imaginarnos el plano mental y el plano emocional como algo que está “sobre” la superficie de la Tierra, sino que esos planos están en todas partes del Planeta: sobre la Tierra, dentro de la Tierra, debajo de los mares, en el ambiente que nos rodea.”**

**“Por eso es que las vibraciones mentales y emocionales negativas han penetrado en nuestro Mundo, lo rodean y presionan y forman “focos”, aprovechando incidencias mentales y emocionales negativas prolongadas. Vemos así cuán intensa es la vibración negativa que está presionando actualmente sobre los seres humanos y cuán necesario es que a esa vibración negativa nosotros no la fortalezcamos e intensifiquemos.”**

**“Mediante hechos “catastróficos”: conmociones, pestes, graves accidentes y demás se producen y producirán, en mayor o menor escala según sea el “clima” vibratorio logrado, la desencarnación en masa de seres, muchos de los cuales al pasar al Plano Astral serán “atraídos” por Ley de Afinidad por la vibración densa de un Planeta inferior. Por eso se os están dando, desde hace años, Enseñanzas sobre la forma como debéis Purificaros y Proyectar vuestros pensamientos y sentimientos Amorosos de Purificación sobre vuestros hermanos más atrasados, los que os rodean en la Tierra y los que están en el Plano Astral.”**

**“Estas Proyecciones, además de ayudar a elevar el nivel moral de los seres humanos y fortalecer a los seres astrales ayudándoles a realizar el esfuerzo necesario para poder elevarse, tienen también la finalidad importantísima de evitar a vuestro Mundo, en gran parte, los aspectos dolorosos que serían ineludibles en este “Momento” de la Evolución en él, si no se Purifica y cambia la actual tónica vibratoria negativa que proporcionan a la Tierra tantas mentes y tantas almas, de seres encarnados y desencarnados, que vibran en oposición a la Ley del Amor.”**

**“Es necesario reemplazar las vibraciones negativas por vibraciones positivas que, no teniendo afinidad con la vibración de Planetas inferiores que en ciertos momentos habrán de acercarse a la Tierra lo suficiente para que vuestro Planeta reciba su influencia, eviten, en todo lo posible, los aspectos “catastróficos” y dolorosos que ese acercamiento significaría.”**

**“La Tierra es un Planeta con intensas vibraciones negativas, emanadas de la mente y el alma de los seres que han vivido en ella milenio tras milenio. Los odios, los egoísmos, los rencores, las ambiciones desmedidas han traído, además, a vuestro Mundo, vibraciones intensamente negativas, todo lo cual se proyecta y se “muestra” en el aura de vuestro Planeta “conectándose” por Ley de Afinidad con las vibraciones similares de otros Planetas. Así como de otros Planetas que están en intensa vibración positiva se están acercando a vuestro Mundo Seres y se están enviando Irradiaciones y Proyecciones para neutralizar la irradiación negativa de vuestro Planeta, también desde otros Planetas más atrasados que el vuestro estáis recibiendo irradiaciones que por afinidad buscan las vuestras, y como en cierto momento se producirá el acercamiento real de uno de esos Planetas, de intensa atracción “magnética”, si en la Tierra existe aún la tónica vibratoria negativa, las “catástrofes” serán inevitables.”**

**“Es por ello que quienes tenéis Conocimiento Verdadero tenéis, también, la enorme Responsabilidad de apresurar vuestra realización interna, para poder así apresurar lo que podríamos denominar la “desintoxicación” vibratoria de vuestro Mundo. No es posible esperar la decisión lenta de**

**quienes no hacen el esfuerzo ineludible para su Armonización y Purificación; la Obra seguirá desarrollándose sin aminorar el ritmo, utilizando a aquellos que comprendan y practiquen Amorosamente las Enseñanzas que se os están transmitiendo. Así, aquellos que no logren asimilarse íntegramente al Ideal y a la Vibración Misionera, deberán seguir a paso lento el Camino que aquellos que realmente Trabajan podrán recorrer aceleradamente.”**

**“El Amor Universal, como ya dijimos, nos une con todos los Mundos del Universo. Por Ley de Jerarquía el que ha avanzado más tiene el deber de ayudar y proteger al que ha avanzado menos; la Ley de Jerarquía, que Rige el Universo entero, se manifiesta en todos y cada uno de los Mundos y en todos y cada uno de los puntos del Universo.”**

**“Por eso es que, de acuerdo con la Ley de Amor Universal y de acuerdo con la Ley de Jerarquía, planetas cuya vibración es más sutil que la nuestra nos está favoreciendo. Hay humanidades que nos “observan”, aunque nosotros no lo sepamos; no podemos decir que nos ven físicamente, aunque como son mucho más adelantadas podrían tal vez tener los medios para vernos, pero nos “sienten vibratoriamente” y saben perfectamente cuál es nuestra necesidad y, como están en un punto de Progreso muy Superior, procuran ayudarnos y nos envían Vibraciones, Energías y tratan de transmitirnos telepáticamente ideas y conceptos, para que reaccionemos positivamente.”**

**“Desde todo el Universo, por Ley de Amor y en Escala Jerárquica, se nos está Ayudando a salvar esta crisis. Dice el Mensaje que: “... un planeta de intensa atracción “magnética” se acercará a la Tierra”; eso ya está previsto por la Ley. En estos momentos en que deben efectuarse tan grandes cambios, lógicamente que habrá muchos Seres que no estarán en condiciones de integrar la nueva Humanidad que corresponderá a un Mundo más Espiritualizado, como deberá ser el nuestro.”**

**“Sabemos que nuestra Humanidad, como todas las humanidades, está compuesta por una Escala Jerárquica de Seres encarnados, que se encuentran en diferentes “puntos” de Evolución. Esa Jerarquía es necesaria en los Mundos para que el más avanzado Evolutivamente ayude al menos avanzado, cosa que en este Mundo poco se ha efectuado, a pesar de que tal es la Ley. En la nueva Etapa Evolutiva todos esos Seres que no están en condiciones de seguir Experimentando en este Mundo, pues no tendrán afinidad con él una vez que el mismo haya alcanzado su nuevo “punto” Vibratorio más Sutil y Positivo, necesitarán vivir en otro Mundo que esté de acuerdo con su propio “punto” Evolutivo de Vibración más densa. Por eso se acerca ahora a la Tierra un Mundo inferior al nuestro en Evolución al cual**

**podrán ir a vivir todos esos Seres; pero para encarnar en ese otro Mundo deberán antes desencarnar y pasar al Plano Astral.”**

**“A ese otro Mundo pasarán no sólo aquellos que no están en condiciones por falta de Evolución, sino también los que, habiendo logrado la Evolución, se han envuelto en tal forma en vibraciones negativas generadas y atraídas que necesitan realizar “vidas expiatorias”. Aun cuando les habría correspondido este Mundo por su “punto” de Evolución, deberán ir a vivir en un Mundo inferior por su acción voluntaria en contra de la Ley.”**

**“Ese Mundo, por afinidad Vibratoria con los aspectos más densos de nuestro Planeta y su Humanidad se pondrá en “contacto espiritual” directo con el nuestro en un “momento” determinado, especialísimo, previsto por la Ley y su intensa vibración conmoverá todo lo denso que es afín con su propia vibración, provocando grandes catástrofes y la desencarnación en masa de seres acordes con esa vibración densa, sea por falta de Evolución o por su gran retraso en su aspecto moral.”**

**“El Astral de ese Planeta más denso estará, entonces, en condiciones de ejercer intensa atracción energética sobre todos los Seres que, en el Astral de nuestro Mundo, en ese “Momento” por afinidad respondan a la calidad Vibratoria más densa del Astral de ese Mundo; Mundo en el que luego deberán continuar sus Experiencias en el Camino de su Evolución.”**

**“Imaginemos las conmociones que esto traerá en el aspecto físico; esas conmociones, dado el “punto” en que se encuentra nuestra Humanidad, hubieran sido tan terribles que la destrucción habría sido enorme y la Humanidad más que diezmada, si no hubieran encarnado miles y miles de Seres más Evolucionados que eleven el nivel y la tónica Vibratoria en el Mundo.”**

**“Continuad internándoos por el maravilloso Sendero del Conocimiento Verdadero; pero continuad con Amor profundo, con Fe constante y con Humildad sincera, y veréis pronto realizarse a vuestro alrededor y en el mundo entero, hechos sorprendentes. No supongáis que aquellos que en el pasado hablaron o escribieron sobre acontecimientos y adelantos científicos o técnicos que parecían, entonces, producto de una imaginación alucinada y que hoy ya son realidad, hayan sido seres que hablaron o escribieron así por tener la mente desequilibrada.”**

**“Ellos se expresaron naturalmente sobre esos aspectos o temas que en su momento eran avanzados con respecto al conocimiento que sus contemporáneos habían adquirido porque debían realizar una Tarea.”**

**“Este es otro aspecto de la encarnación de Seres que vienen con Misión de Ayuda para el progreso, porque no solamente llegan Enviados Divinos y Seres Elevadísimos, sino que también llegan Seres Superiores no tan Elevados, de otras “categorías” Espirituales, y cada uno viene a realizar una obra, grande o pequeña, visible o ignorada, pero todos vienen a Trabajar dentro de la Ley de Amor Universal.”**

**“Así, aquellos como Leonardo da Vinci que en el aspecto científico y técnico fue precursor de tantos y tantos adelantos que hoy son una realidad o, como por ejemplo, un escritor como el conocido Julio Verne, que dejó sus ideas en forma de novelas que parecían producto de una mente alucinada y hoy son una realidad concreta, son Seres que vinieron y vienen a sembrar una semilla de progreso; porque sus ideas quedaron en el plano mental y eso sirvió de estímulo para las mentes de otros seres que encarnaron posteriormente y que pudieron recibir así la idea ya “reflejada” en el plano mental de nuestro Mundo.”**

**“Para esos seres y otros que en este lugar no se mencionan, los temas que desarrollaron les eran naturalmente conocidos pues ellos provenían de otros Mundos más Evolucionados. Todos estos conocimientos ya se habían alcanzado y utilizado en esos otros mundos y por alguna razón, siempre dentro de la Ley, debieron en un determinado “Momento” de su Vida encarnar entre nosotros.”**

Es necesario aclarar que cuando Madú Jess se refiere a detalles del proceso de purificación del planeta y la humanidad que incluyen eventos que implican conmociones en las que inevitablemente intervienen los Elementos de la Naturaleza, esta haciendo mención de un proceso que ya está mayoritariamente realizado y si bien, se producen y producirán hechos de esa índole, no es necesario incurrir en el miedo ni en tener un horizonte de expectativas futuras caóticas. La Obra del Cristo actúa en Amor para que la transformación Evolutiva ineludible que debe realizar la humanidad sea armónica y sin procesos disruptivos caóticos, pero existen focos de fuerzas y vibraciones negativas que ineludiblemente los requerirán por la falta de purificación interna de muchísimos seres humanos.

El descenso de Fuerzas positivas, Purificadoras y la Acción Divina Cristica, ya logró un gran avance, aunque por lógica realidad, ciertos seres se resisten y determinados momentos demandan la acción de procesos de transformación ineludibles que deben ser cumplidos, pero la perspectiva de la humanidad también nos muestra evidencias de cambios que esperan el momento oportuno para que se manifiesten físicamente, aquello que a nivel Espiritual ya se encuentra conformado en el plano.

Cuando Madú Jess se refiere al plano astral, se está refiriendo al plano espiritual inmediato superior al nivel físico, en esa dimensión se encuentran las vibraciones

que constituyen nuestros aspectos físicos-invisibles, mentales y emocional sensoriales propios de nuestra constitución espiritual que anima nuestra materia física en la presente encarnación y en apartados siguientes daremos detalles de la situación de ese plano.